

No. 4138. PROTOCOL RELATING TO A CERTAIN CASE OF STATELESSNESS. SIGNED AT THE HAGUE, APRIL 12th, 1930¹

N° 4138. PROTOCOLE RELATIF À UN CAS D'APATRIDIE. SIGNÉ À LA HAYE, LE 12 AVRIL 1930¹

NOTIFICATION relating to Hong Kong

Received on:

10 June 1997

UNITED KINGDOM OF GREAT BRITAIN
AND NORTHERN IRELAND

[*Same notification as under A-446. For the text of the notification, see p. 396 of this volume.*]

Registered by the Secretariat on 10 June 1997.

NOTIFICATION à l'égard de Hong-kong

Reçue le :

10 juin 1997

ROYAUME-UNI DE GRANDE-BRETAGNE
ET D'IRLANDE DU NORD

[*Même notification que celle formulée sous le numéro A-446. Pour le texte de la notification, voir p. 396 du présent volume.*]

Enregistrée par le Secrétariat le 10 juin 1997.

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. CLXXIX, p. 115; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 8 and 9, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 2, 4, 8 to 10, 13, 16, 18 and 23, as well as annex C in volume 1762.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. CLXXIX, p. 115; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux n°s 8 et 9, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs n°s 2, 4, 8 à 10, 13, 16, 18 et 23, ainsi que l'annexe C du volume 1762.